

ABSTRAK

Reina Nurjanah : Pengaruh *Financing to Deposito Ratio (FDR)* dan *Non Performing Financing (NPF)* terhadap *Net Profit Margin (NPM)* pada PT.BPRS Al Ihsan Baleendah Periode 2012-2016.

Financing to Deposito Ratio (FDR) merupakan alat ukur tingkat kesehatan dan tingkat likuiditas bank dengan menyalurkan pembiayaan atas dana pihak ketiga yang dihimpun, *Non Performing Financing (NPF)* adalah pembiayaan bermasalah atau sering di sebut dengan kredit macet dan *Net Profit Margin (NPM)* adalah alat ukur untuk mengukur kemampuan bank dalam meraih keuntungan. Penelitian ini berawal dari pemikiran bahwa *Financing to Deposito Ratio (FDR)* dan *Non Performing Financing (NPF)* berpengaruh pada *Net Profit Margin (NPM)* pada PT. BPRS Al Ihsan Baleendah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui besarnya pengaruh *Financing to Deposito Ratio (FDR)* secara parsial terhadap *Net Profit Margin (NPM)*, pengaruh *Non Performing Financing (NPF)* secara parsial terhadap *Net Profit Margin (NPM)* dan pengaruh *Financing to Deposito Ratio (FDR)* dan *Non Performing Financing (NPF)* secara simultan terhadap *Net Profit Margin (NPM)*.

Metode Penelitian yang di gunakan adalah metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif yang dianalisis secara parsial yaitu dengan analisis regresi sederhana, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi dan analisis uji t serta secara simultan dengan analisis regresi berganda, korelasi berganda, dan uji F. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer yang diperoleh dari hasil wawancara dengan direktur PT. BPRS Al-Ihsan Baleendah dan data-data yang diperoleh dari pihak PT. BPRS Al-Ihsan Baleendah serta sumber data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan publikasi PT.BPRS Al-Ihsan yang berasal dari *website* resmi Bank Indonesia.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial *Financing to Deposito Ratio (FDR)* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Net Profit Margin (NPM)* dengan hasil pengujian statistik menunjukkan $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0,443 < 2,101$) maka H_0 diterima dan H_a ditolak. Kemudian secara parsial diperoleh hasil bahwa *Non Performing Financing (NPF)* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Net Profit Margin (NPM)* dibuktikan dengan hasil pengujian statistik menunjukkan $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0,504 < 2,101$) maka H_0 diterima dan H_a ditolak. Sedangkan secara Simultan juga diperoleh hasil bahwa *Financing to Deposito Ratio (FDR)* dan *Non Performing Financing (NPF)* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Net Profit Margin (NPM)* Hasil pengujian hipotesis menunjukkan $F_{hitung} < F_{tabel}$ ($0,198 < 3,59$) maka H_0 diterima dan H_a ditolak.